

Danke dem Pastoralraum Allschwil für beeindruckende 10 Jahre im Dienste der Menschen.

- Ein vielseitiger und wundervoller Event-Tag geht zu Ende -

Der Pastoralraum Allschwil feierte am vergangenen Sonntag sein 10-jähriges Bestehen ausgiebig. Mit der Bimmelbahn ging es von der St. Theresia Kirche in Allschwil direkt in die St. Peter und Paul Kirche. Hier wurden die Gäste herzlich von den Powerfrauen Petra und Paula (weibliches Pendant zum Heiligen Petrus und Paulus) in Empfang genommen. Nach der Ankunft erlebten die Gäste einen weiteren Höhepunkt. Ausgeschmückt wurde die Darbietung in Allschwil von einer Reihe schöner, spannender und lustiger Reime bezüglich der Frauenpower in der Kirche. Abgerundet und ergreifend

umrahmte das Ganze die musikalische Begleitung auf der Harfe.

Die letzte Station führte die Gäste in die Mehrzweckhalle nach Schönenbuch. Hier feierte der charismatische Pfarrer Daniel Fischler gemeinsam mit den Gläubigen die Eucharistiefeier. Zum Abschluss wurde der festliche Mittag mit einer köstlichen kulinarischen Überraschung vollendet.

Es war ein besonderer und denkwürdiger Tag.

Danke lieber Pfarrer Daniel Fischler für Ihren leidenschaftlichen Einsatz. Ebenso gebührender Dank gilt den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Pastoralraums Allschwil. Wir freuen uns auf weitere 10 Jahre.

Autor: Paolo Vacca